

A todos los miembros de UNI Europa Juegos de Azar

Invitación a la Reunión de UNI Europa Juegos de Azar Tiflis (Georgia), 7 y 8 de febrero de 2024

Estimados y estimadas colegas:

Nos complace invitarlos a la reunión regional de UNI Europa Juegos de Azar que se celebrará el 7 y 8 de febrero de 2024 en Tiflis (Georgia).

La decisión de organizar la reunión en Georgia se tomó tras las conversaciones mantenidas con nuestra nueva afiliada en el país. UNI Juegos de Azar quiere manifestar su solidaridad y apoyo y compartir experiencias de diferentes sindicatos europeos, ayudando de este modo a los colegas georgianos a aumentar sus conocimientos sindicales y su poder de negociación.

Horario y orden del día

La reunión empezará el 7 de febrero a las 10:00 y terminará el 8 de febrero por la tarde.

Les agradeceríamos toda propuesta que puedan tener para el orden del día. Si tienen alguna sugerencia para el programa y/o documentos que deseen compartir o presentar en la reunión, pueden enviarlos a UNI Juegos de Azar.

Les agradeceríamos que preparen un informe breve por escrito sobre la situación en sus países desde la última reunión. Debería incluir los acontecimientos sindicales/campañas de sindicación, los nuevos convenios colectivos y los cambios locales en el sector, entre otras cosas. Estos informes por país se reunirán en un documento que será distribuido antes de la reunión. Por favor, preparen y envíen sus informes **antes del 1 de enero**.

Puntos del orden del día provisional:

- Retos actuales en el sector del juego: respuesta sindical necesaria.
- El sector del juego como lugar de empleo digno.
- Hacer frente al acoso y la violencia en los establecimientos de juegos de azar
- Actividades mundiales de UNI Juegos de Azar: la reunión mundial de 2024.

Tenemos puestos vacantes en el Grupo Director de UNI Europa Juegos de Azar y me gustaría pedirles que envíen candidaturas para vicepresidentes. Todos los comentarios, nominaciones, documentos y sugerencias para el orden del día deben enviarse a <u>Giedre.lelyte@uniglobalunion.org</u> **antes del 1 de enero**.

Inscripción

Pueden encontrar los documentos e inscribirse en línea en el enlace siguiente:

https://uniglobalunion.org/meetings/uni-europa-gaming-regional-meeting/

El plazo de inscripción es el 1 de enero.

Si tienen preguntas, por favor escriban a: Giedre.lelyte@uniglobalunion.org.

UNI global union 8-10 Av. Reverdil 1260 Nyon Switzerland Tel: +41 22 365 21 Fax: +41 22 365 21

Alojamiento y lugar de la reunión

La reunión se celebrará en Sheraton Grand Tbilisi Metechi Palace.

Dirección del hotel: calle 20 Telavi, Tiflis 0103, Georgia

Se ha organizado el alojamiento en el mismo hotel. El precio de una habitación deluxe con desayuno buffet incluido es de 120 euros por noche.

Deben indicar el número de noches que se alojarán en el hotel en su formulario de inscripción:

https://uniglobalunion.org/meetings/uni-europa-gaming-regional-meeting/

El plazo para efectuar reservas es el 1 de enero. Una vez pasada esa fecha no se podrá garantizar la tarifa mencionada. Es posible llegar/salir el fin de semana anterior/posterior beneficiándose de las mismas tarifas de habitación.

Interpretación

Se ha solicitado interpretación del y al español, francés, inglés y georgiano (activa) e italiano (pasiva). Tengan en cuenta que, dado el elevado coste de los servicios de interpretación, al menos dos participantes deben solicitar un idioma **antes del 1 de enero.** Los costes incurridos por anulaciones realizadas después de esta fecha por los delegados que hayan solicitado interpretación serán facturados prorrata al sindicato afiliado.

Costos de viaje y estancia

Los gastos de viaje y de estancia de los participantes en la reunión deberán ser cubiertos por las afiliadas interesadas.

<u>Seguro</u>

Señalamos a su atención que UNI no puede contratar un seguro para los/las participantes. Es responsabilidad del sindicato o el participante a título individual contratar una póliza de seguro. La participación en la reunión es por su cuenta y riesgo.

Mujeres y participantes jóvenes

Se recuerda a las afiliadas que tanto el Consejo Directivo como el Consejo Ejecutivo de UNI han adoptado unánimemente el procedimiento para la aplicación efectiva de la norma del 40%, la cual surge de la resolución adoptada en el Congreso Mundial de UNI celebrado en Nagasaki en 2010. La norma se aplica a todas las estructuras mundiales, regionales, sectoriales y de grupos de UNI, así como a todas las delegaciones que participen en cualquier reunión estatutaria de UNI, como congresos, conferencias, reuniones y actividades. Esta regla se aplica a todos los puestos, incluidos los titulares y suplentes, delegados y observadores.

Para obtener más información, por favor consulte el anexo adjunto y la campaña 40for40: http://www.uni40for40.org/

También se invita a las afiliadas, en la medida de lo posible, a incluir una persona joven (de 35 años o menos) en su delegación con el fin de cumplir el objetivo de UNI Juventud de tener al menos el 10% de participantes jóvenes.

Comportamiento profesional y cortés en eventos de UNI

Se recuerda a las afiliadas que el Comité Ejecutivo Mundial de UNI ha establecido una política de comportamiento para todas las reuniones, actividades y eventos de UNI para prevenir y afrontar situaciones de acoso y acoso sexual.

También se recuerda a las afiliadas que UNI tiene una política de tolerancia cero hacia estas situaciones y actuará según el procedimiento que se incluye en el presente documento como anexo.

En todos los congresos y conferencias de UNI, ya sean mundiales, regionales o sectoriales, se establecerá un comité de comportamiento profesional y cortés para recibir quejas, investigar y hacer un seguimiento de este tipo de situaciones.

Con un cordial saludo,

Giedre Lelyte

Jefa de Departmento UNI Juegos de Azar Pilar Rato

Presidenta UNI Europa Juegos de Azar